

## 1. Mitgliederversammlung 2021

Der Grünstadter Ortsverein der SPD hat am Freitag, 08.10.2021, zu seiner Mitgliederversammlung ins Weinstraßencenter eingeladen – so konnte Martina Hauenstein, Vorsitzende des Ortsvereins und Versammlungsleiterin, knapp 30 anwesende Mitglieder und Gäste begrüßen, hierunter insbesondere Isabell Mackensen-Geis, MdB und Reinhold Niederhöfer, Fraktionssprecher der SPD im Kreistag.

Im ersten Teil der Mitgliederversammlung ehrten Hauenstein, Mackensen-Geis sowie Christoph Spiel, MdL und Fraktionssprecher der SPD im Stadtrat Grünstadt, langjährige Genossinnen und Genossen für ihre Mitgliedschaft in der SPD: Uwe Christiansen und Siegfried Zimmermann wurden für 50 Jahre Parteimitgliedschaft besonders gedankt. Ebenfalls geehrt wurden Andrea Braun (10 Jahre), Jutta Eberle-Metz, Olivier Farge (beide 25 Jahre), Renate Lampert-Schmitt (40 Jahre), Renate Emrich, Liesel Rothenberger (beide 50 Jahre) sowie Walter Lenz (65 Jahre), die leider nicht persönlich anwesend sein konnten.

Traditionell ist der zweite Teil einer Mitgliederversammlung geprägt von Berichten des Vorstands und der Fraktion. Hauenstein sprach davon, dass ihre Zeit als Vorsitzende eher „virtuell denn analog“ war: Corona-bedingt mussten viele Veranstaltungen abgesagt und die Sitzungen via Videokonferenzen durchgeführt werden. Das habe natürlich die Zusammenarbeit beeinflusst, wenngleich die Grünstadter SPD weiterhin nah an ihren Mitgliedern und den Bürger:innen dran war, so Hauenstein weiter. Als Besonderheit ist zu erwähnen, dass Hauensteins Amtszeit dann auch drei Jahre andauerte, da im vergangenen Jahr keine Mitgliederversammlung durchgeführt werden durfte.

Spies blickte gewohnt routiniert, an den richtigen Stellen pointiert ironisch, auf die letzten Jahre in der Fraktions- und Ausschussarbeit zurück. Die SPD-Fraktion habe nicht nur viele sachlich Fragen zu Vorhaben und Vorlagen gestellt, sondern war oftmals ihrer Zeit voraus, so Spies. Er erinnerte an die Anfrage bzgl. Sirenen und Warnmöglichkeiten Anfang des Jahres 2021 – damals belächelt durch Verwaltung und Rat, seit Sommer ein hochaktuelles Thema. Weitere Punkte wie das Asselheimer Regenrückhaltebecken, das Radwegekonzept und der Radweg Sausenheim, die Möglichkeit für E-Ladestationen und bezahlbarer Wohnraum – er ging insbesondere auf den erst kürzlich erfolgten Antrag für den Jean-Mann-Platz ein – seien wichtig für die Bürger:innen von Grünstadt, welche die SPD immer wieder aufgriff, gar gegen Ratsmehrheiten verteidigen musste.

# Pressemitteilung der SPD Ortsverein Grünstadt

V.i.S.d.P.: SPD Grünstadt, Christoph Spies, Kreuzerweg 77, 67269 Grünstadt



Zentraler Anlass der Mitgliederversammlung war im dritten Teil die Wahlen zum neuen Vorstand. Martina Hauenstein leitete ein, dass sie selbst aus beruflichen Gründen nicht mehr für die Funktion des Vorsitzes kandidieren könne – für ihre Amtszeit sei sie sehr dankbar, insbesondere für die zahlreiche Unterstützung aus Ortsverein und Fraktion. Gleichzeitig schlug sie Christoph Spies als neuen Vorsitzenden vor: Spies warb in seiner kurzen Ansprache an die Anwesenden für den neuen Vorstand als Team, welches er organisatorisch und strukturell auf die kommenden Aufgaben hin ausrichten möchte. Spies wurde dann auch ohne Gegenstimme ins Amt gewählt.

Zu seinen Stellvertretern wählten die Mitglieder Martina Hauenstein und Sascha Schwalb.

In ihren Ämtern bestätigt wurden Hans-Peter Kaiser als Kassierer sowie Gregor Grzonkowski als Schriftführer.

Der neue Vorstand wird durch neun Beisitzer vervollständigt; alle vorgeschlagenen Kandidaten wurden durch die Versammlung bestätigt. Namentlich wurden Sebastian Baierl, Nils Brand, Stefan Dietz, Daniel Gölbert, Isabella Gwozdz, Anita Hammer-Klose, Hendrik Kaiser, Norbert Schott und Schwerdel Klaus zu Beisitzern gewählt.

Hauenstein dankte den anwesenden Mitgliedern und Gästen für die konstruktive und erfolgreiche Sitzung nach ca. zwei Stunden und wünschte dem neuen Vorstand für Erfolg für seine Arbeit.